



輝け！未来

**尾崎**  
おざき・せりか

**芹佳さん**  
樺原中3年 静波区

目標はインターハイや国体出場。  
大人になつてもアーチェリーを続けたい。

私は中学1年生から、約1年間アーチェリーをやってきました。まだまだ、わからないことやがんばっていかなくてはならない部分がたくさんあります、高校でも、大人になってもアーチェリーを続け、インターハイや国体に出場できるような選手になりたいと思います。そのために、自分の射形などでよくないところを改善できるように、日々努力していきたいです。

## ◎今号の表紙

今号の表紙は、小堤山公園のサクラです。3月下旬から4月上旬にかけて、市内のあちらこちらでサクラが咲き誇り、わたしたちの目を楽しませてくれています。

撮影した日は、暖かな陽気に包まれ、花見を楽しむ人や、サクラの木の下で笑顔を浮かべる子どもたちでいっぱいでした。

また、サクラに目を向けると、メジロが止まっていました。そのメジロの鳴き声につられて、仲間が集まり、小さな合唱が始まりました。



## ◎人口の動き

平成22年3月31日現在

人口／49,486人（前月比-88）

[内訳] 男性…24,426人 女性…25,060人

出生=35 死亡=52 転入=230 転出=305 その他=4

世帯数／15,458戸（前月比+9）

外国人人口／1,612人（前月比-13人）

## ◎編集後記

市民相談センター担当者から開設後の様子を聞いてみた。

訪れた相談者は、相談員などに相談し、問題解決の糸口が見つかることで、明るい表情でセンターを後にする人が多いようだ。わたしも、悩みがあるときは人に話することで、気持ちが楽になることもあります。

問題を抱えていたり、どうしたらよいか悩んでいたりする人たちには迷わず、センターを訪れてもらえたと思う。

